
CÂMARA DOS DEPUTADOS 
COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA E COMBATE AO CRIME ORGANIZADO 

REQUERIMENTO  
(Do Senhor Otavio Leite) 

Requer a realização de audiência pública para 
debater cobranças fraudulentas enviadas a 
microempreendedores individuais - MEI.  

Senhor Presidente, 

Requeiro, nos termos regimentais, a realização de audiência pública 

para discutirmos as recentes denúncias de cobranças fraudulentas enviadas, via 

Internet, a microempreendedores individuais - MEI. 

Para tanto, solicito sejam convidados o senhor Guilherme Afif 

Domingos, Ministro-Chefe da Secretaria da Micro e Pequena Empresa da 

Presidência da República; o senhor Luiz Eduardo Pereira Barretto Filho, Diretor-

Presidente da Executiva Nacional do Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e 

Pequenas Empresas – SEBRAE; e o senhor Leandro Daiello Coimbra, Diretor-

Geral do Departamento de Polícia Federal. 

JUSTIFICATIVA 

De acordo com matéria publicada pelo SEBRAE, no dia 1º de 

agosto de 2013, vem-se acentuando nos últimos meses a prática de cobrança 

ilegal de tarifas, taxas e impostos aos micro empreendedores individuais, o 

chamado “golpe do boleto”. 

Aproveitando-se da inexperiência de microempreendedores 

individuais que acabaram de abrir suas empresas, entidades fantasmas enviam, 

via Internet, um boleto em que informam da cobrança de uma taxa ou tarifa, na 

verdade inexistente, que os microempresários devem pagar se não quiserem ficar 

sujeitos a penalidades. 
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Segundo o próprio SEBRAE,  o serviço de 0800 da entidade vem 

recebendo, ultimamente, mais de mil reclamações e pedidos de esclarecimentos 

sobre o assunto por mês. 

Diante da gravidade do caso, o próprio Ministro Guilherme Afif 

Domingos se pronunciou sobre o tema no último dia 7 de julho, em entrevista à 

Empresa Brasileira de Comunicações. 

Assim, tratando-se claramente da ação de um grupo organizado 

para a prática de crime, e considerando que a audiência seria uma excelente 

oportunidade para que as autoridades esclareçam com mais profundidade o 

assunto, o que seria, ademais, um serviço prestado à população, conto com o 

apoio dos nobres para a aprovação deste requerimento de audiência pública. 

Sala da Comissão,             de setembro de 2013. 

 

 

Deputado OTAVIO LEITE 
PSDB/RJ 


